

De: Stephane Rouillon rouillon@CRM.UMontreal.CA

Objet: Rappel: Invitation à l'atelier de maillage industriel du CRM en matériaux avancés - invitation to the CRM advanced materials industrial networking workshop

Date: 19 avril 2017 10:45

À: Stéphane Rouillon rouillon@crm.umontreal.ca

SR

[English follows]

Chers partenaires du CRM,

Le Centre de recherches mathématiques (CRM) organise plusieurs ateliers de maillage universités/entreprises dans le cadre de la Plateforme d'innovation des instituts (une initiative du Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada, le CRSNG).

Vous êtes cordialement invité(e) à assister au prochain atelier, qui portera sur les matériaux avancés et se tiendra le lundi 15 mai dans la salle 6254 du pavillon André-Aisenstadt de l'Université de Montréal. L'adresse du pavillon (no. 20 sur la carte du campus) est 2920, Chemin de la tour, Campus de l'Université de Montréal.

<http://www.crm.umontreal.ca/coord/CampusUdeM.pdf>

L'atelier, auquel on peut participer sans frais, se déroulera en deux parties: de 9h00 à environ 12h30 une plénière pendant laquelle quelques organismes feront des présentations sur des problèmes industriels et un déjeuner vers midi (offert par le CRM) suivi d'entretiens de jumelage jusqu'à environ 16h00.

L'horaire détaillé de l'atelier sera bientôt disponible à l'adresse suivante:

http://www.crm.umontreal.ca/act/programme/progMateriaux_fr.shtml

Vous pourrez y trouver la liste des présentations. Il reste d'ailleurs encore une place donc nous sommes ouverts à toute suggestion. Veuillez transmettre cette invitation à un ou une collègue si vous pensez que c'est pertinent. Les participants sont priés de s'inscrire sur le site. Veuillez nous préciser avant le jeudi 11 mai si vous resterez pour le déjeuner et si vous avez des allergies alimentaires.

Salutations cordiales.

Dear CRM partners,

The Centre de recherches mathématiques (CRM) organizes several networking industrial workshops between representatives of universities and companies, in the context of the Institute Innovation Platform (an initiative of the Natural Sciences and Engineering Research Council of Canada, NSERC).

We are pleased to invite you to the next event, on the topic of advanced materials. This event will take place on Monday, May 15, in Room 6254 of Pavillon André-Aisenstadt at the Université de Montréal. The civic address of the building (no. 20 on the campus map) is 2920, Chemin de la tour, Campus de l'Université de Montréal.

<http://www.crm.umontreal.ca/coord/CampusUdeM.pdf>

The workshop is free of charge and will consist of two parts: from 9 AM to noon, presentations from companies and laboratories on industrial problems and a lunch offered by the CRM followed by networking meetings between potential partners (until 4 PM).

A detailed schedule for the workshop will soon be available on this website:

http://www.crm.umontreal.ca/act/programme/progMateriaux_en.shtml

You will find there the list of presentations. There is still time for another presentation, thus we would receive any new suggestion with great pleasure. Please forward this invitation to your colleagues if you think it is relevant. Participants are invited to register on the above website. We would also like you to confirm before Thursday May 11th whether you will stay for lunch and have any food allergies.

Sincerely yours.

Stéphane Rouillon, *ing. M.Sc.A. Ph.D.*

Agent de développement de partenariats

CRM, Université de Montréal

C.P. 6128, succursale Centre-ville

Montréal (Québec) H3C 3J7 Canada

Tel.: 514 343-6111 ext. 1754

Fax: 514 343-2254

rouillon@crm.umontreal.ca

<http://www.crm.umontreal.ca/fr/index.shtml>

